

KARNEVAL IM KLEVERLAND



Ist Fan des 1. FC Köln und der kommenden Karnevalsprinz der Stadt Kleve: Dieter Timmer, der als Dieter, der Taktvolle durch die Session führen wird.

Fotos: Heinz Holzbach



Noch einmal stürmte Prinz Jens, der Tönende, die Bühne - noch einmal sorgte er in der Mehrzweckhalle so richtig für Stimmung. Fotogalerie: www.lokalkompass.de/367176

Taktvoll-Tönender Karnevalsaufakt - Prinz in spe mit Prinzenmütze

Die Prinzenmütze wurde ihm am Sonntag in der Mehrzweckhalle Materborn überreicht: Seine ersten Schritte in Richtung Klever Karnevalsprinz liegen hinter ihm. Am Sonntag wurde Dieter Timmer als der kommende Prinz Dieter, der Taktvolle, dem närrischen

Volk vorgestellt. Eine Frau hat er und zwei Kinder, arbeitet seit 25 Jahren bei Bayer in Krefeld und muss morgens früh um vier aus den Federn. Ein Eigentor beendete die fußballerische Karriere - heute ist Dieter vor allem Fan - großer Fan des 1. FC Köln. Das war

nicht zu überhören - denn in der Mehrzweckhalle erklang die Geißbock-Hymne. Zuvor hatte sich Prinz Jens, der Tönende, vom närrischen Volk verabschiedet. Noch einmal wurde das Prinzenlied des vergangenen Jahres angestimmt, noch einmal griff

Stefan Quinkertz zum Mikrofon - und brachte so richtig Stimmung in den Saal. Bürgermeister Theo Brauer bedankte sich im Namen der Stadt Kleve bei Prinz und Garde für eine wundervolle Session. Mit Küsschen und Urkunde wurden die Gardisten schließlich bedacht.



Prinz Franz-Josef, der Geheimnisvolle, und Funkemariechen Maren, Uttendorf, feierten gemeinsam mit 450 Närinnen und Narren in Kranenburg in die kommenden Session.

Mehr Fotos unter www.lokalkompass.de/367193

Das Kranenburger Prinzen-Geheimnis ist gelüftet

Franz-Josef Pietersma - unter diesem Namen war es bis zum vergangenen Wochenende bekannt. Seitdem er aber Prinzenmütze und Zepptler trägt, trägt Franz Josef jetzt den schmückenden Beinamen der Geheimnisvolle. Das Geheimnis um die neue Regentschaft für die anstehende Kranenburger

Karnevalssession wurde am vergangenen Samstag vor 450 jungen Gästen im Kranenburger Bürgerhaus gelüftet. Zuvor hatte der bis dahin amtierende Prinz, Richard, der Poppi, im Ratsaal seine Regentschaft niedergelegt und den Weg für den neuen Thronanwärter frei gemacht. Prinz Franz-

Josef, der Geheimnisvolle, wird von Funkemariechen Maren - Uttendorf - durch die Session begleitet. Gemeinsam werden sie rund 150 Termine zu bewältigen haben. Im Bürgerhaus freuten sich Gäste und die Mitglieder des Kranenburger Karnevalsvereins, Krunkroane, über eine gelungene

Proklamation, in deren Rahmen auch langjährige Vereinsmitglieder geehrt wurden. Wolfgang Rütten steht seit 40 Jahren auf der Bühne, Hans van Elsen wurde für 50 närrische Jahre geehrt. Karnevalsmützen aus Edelstahl und Urkunden überreichte Thomas Hermsen, Vorsitzender der Krunkroane.